

Narrische Zeiten für Jung und Alt

Bevor die Fastenzeit Mäßigung gebietet, verführen die verrückten Faschingstage zu ausgelassenem Feiern und heißen den Frühling willkommen – ein schöner Brauch für die Kleinen wie für Große. Clausa hat das bunte Treiben in unserer Gemeinde eingefangen.

Faschingsfeier Gufidaun

In Gufidaun organisiert die Jugendgruppe in Zusammenarbeit mit dem Jugenddienst Klausen seit mehreren Jahren am Unsinnigen Donnerstag die Faschingsfeier für die Kinder. Sie legen sich jedesmal mächtig ins Zeug, es gibt Spiele, Musik und Süßes.

Die Feier ist für die Kinder, Mamis, Papis, Omis ein wichtiges Event.



Faschingsumzug Mittelschule

Im letzten Jahr hat die Mittelschule Klausen zum ersten Mal einen bunten Faschingsumzug organisiert, bei dem jeder Schulzug in seinen Kostümen eine andere Farbe interpretierte.

Heuer stellen die Schüler und Schülerinnen der verschiedenen Klassen unterschiedliche Länder dar. Auch die SchülerInnen der Grundschule und die Kinder aus dem Kindergarten beteiligen sich an dem bunten Stadtumzug.

Von der Schau im letzten Jahr hat die Mittelschule eine Diashow ins Internet gestellt, die unter dem Suchbegriff "Mittelschule Klausen" auf youtube.com zu finden ist.

Bunter Abend in Latzfons

Alle zwei Jahre geht in Latzfons der "Bunte Abend" über die Bühne. Eine Tradition, die mittlerweile seit zehn Jahren währt und sich weitem großer Beliebtheit erfreut. Die Chormitglieder bringen in unterschiedlichen Formationen selbst getextete Lieder zum Besten.

Auch in diesem Jahr findet der Bunte Abend am Unsinnigen Donnerstag und am darauffolgenden Freitag statt.





KVV Senioren

Seit vielen Jahren organisieren auch die KVV-Senioren eine Faschingsfeier, bei der alle mit viel Enthusiasmus dabei sind. Die ersten Feiern fanden im Saal der Vereine statt, später wurde im Dürersaal gefeiert. Mittlerweile findet die Faschingsfeier im Haus Eiseck statt, wo die Seniorentanzgruppe nun mit den Heimbewohnern gemeinsam feiern.



Faschingsfete Musikkapelle

Die Faschingsfete im Dürersaal ist mittlerweile eine Tradition in Klausen, die Närrische aus Klausen und Umgebung anzieht. Heuer hat die Musikkapelle Klausen die bunte Feier bereits zum zehnten Mal organisiert. Zum Jubiläum gibt es eine besondere Überraschungs- und Mitternachtseinlage. Fotos der bunten Maskenfeier stellt die Musikkapelle jedes Jahr auf ihre Homepage: www.musik.klausen.it



Carnevale dei bambini

Il Circolo Culturale Sabiona, nasce 35 anni fa e il suo primo impegno è stato quello di organizzare una festa per i bambini in occasione del carnevale. Era un modo per offrire ai piccoli chiusani un'occasione di incontro e divertimento. Da allora non c'è stato giovedì grasso a Chiusa in cui il Circolo Culturale Sabiona non abbia organizzato il Carnevale dei bambini.

Ogni anno è una piacevole sorpresa; burattini, pupazzi, cantastorie, maghi, fiabe, favole e pagliacci a rotazione sono i protagonisti della festa. Quest'anno la festa avrà come protagonista il „Teatro Glug“ di Arezzo, che con 6 pupazzi, un burattinaio, una fisarmonica, colori e tanta musica, portano un tratto dalla famosa fiaba dei fratelli Grimm. E per concludere, come da tradizione, crostoli, krapfen e bibite a volontà per tutti i presenti.

Astrid Crepaz



Weil uns bei Redaktionsschluss noch keine aktuellen Fotos zur Verfügung standen, zeigen wir Fotos von den Feiern der vergangenen Jahre.

Le foto pubblicate riportano le feste degli ultimi anni. Al termine redazionale non erano ancora disponibili le foto del carnevale 2013.